

Skippernews - 5/2014



Prima, dass Ihr zu unserer Jahreshauptversammlung so zahlreich erschienen seid. Schade nur, dass wir bei diesem herrlichen Wetter im Clubhaus sitzen mussten. Wir hatten ja echt viel vor mit Satzungsänderungen und Wahlen, aber wir konnten, dank Eurer Mithilfe alles zügig abarbeiten. Ist das nicht herrlich, dass der Verein so gut gewirtschaftet hat, weil sich unser Vorstand so richtig ins Zeug gelegt hat? Ihr seid einfach spitze! Die Satzungsänderungen, die wir alle einstimmig, ohne Einwand beschlossen haben, sollen möglichst bald beim Registergericht eingetragen werden. Das Ergebnis unserer Wahlen sieht wie folgt aus: 1. Vorsitzender: Rolf, 2. Vorsitzender: Heinz, Schatzmeisterin: Irmi, Kassenprüfer: Ronald und Egon, Jugendwart: Kai, Schriftführerin: Tabea, 1. Beisitzer: Hacki, Umweltbeauftragter: Peter O., Hafen- und Stegwart: Peter B. und Sebastian, Festausschuss: Heike P. und Gisela. Als 2. Beisitzer hatten wir Martin schon letztes Jahr gewählt. Alle gewählten Mitglieder bedanken sich für Euer Vertrauen. Auf eine gute Teamarbeit! Rolf lobte alle Mitglieder und Gastlieger für ihre große Unterstützung im letzten Jahr. Irmi freute sich besonders über den großen Blumenstrauß, den sie für 28 Jahre Amtstreue von den Mitgliedern bekam. Denkt daran, Heinz wartet auf den Nachweis Eurer Haftpflichtversicherung für die Sportboote. Über den Beginn der Arbeiten an unserem Hauptsteg und dem Niedergang werdet Ihr zeitig informiert. Bei Karin und Franz bedanken wir uns vielmals. Ihr seid so viele Jahre als Festausschuss aktiv gewesen und habt uns in dieser Zeit reichlich berauschende Feste und andere Events organisiert. Danke für Euren großen, unermüdlichen Einsatz und die fabelhaften Ideen. Unser neuer Festausschuss hat auch gleich seinen ersten Einsatz. Am 31. Mai wollen wir alle gemeinsam unser Anpaddeln feiern. Da Pfingsten dieses Jahr so spät ist, möchten wir den traditionellen Termin gerne vorverlegen. Heike und Gisela sind schon voll in der Planung und werden ihr Bestes geben. Näheres erfahrt Ihr noch rechtzeitig durch einen Newsletter, den ich zusammen mit dem Festausschuss entwerfen werde. Eure Tabea